

地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は…
役場企画財政課広報統計係 ☎(86)1134 [直通]



↑関係者の手によって植え付けられる苗木

町出身者が桜の苗木 500 本寄贈 景観づくりに賛同

1月中旬、京都市に住む川畑多恵子さんから桜の苗木 500 本が本町に寄贈されました。

これは多恵子さんの夫・故清勝さん（福ノ浦出身）が生前、本町の景観づくりに賛同したもので、寄贈された苗木はソメイヨシノ 350 本、ヤエザクラ 100 本、シダレザクラ 50 本です。

苗木は2月中に行人岳線の沿道や希望された各集落に植栽されました。

今後、桜が町内のあちこちに咲き誇り、春を彩る新名所になることが期待されます。

チアダン少年団が特別賞 初出場で堂々の演技

長島町チアダンススポーツ少年団「Cheers GEM」が2月24日に福岡市民体育館で行われた「USA Regionals2020 九州大会」に出場し、特別賞のグッドスピリット賞を受賞しました。

今大会は各県から116チームがエントリー。同チームにとって初となる大規模な大会でしたが、メンバーは気負うことなく見事な演技で会場を沸かせました。

鷹巣小6年の川中美梨亜さんは「初出場を受賞できて最高にうれしい。支えてくれた人たちに感謝」と喜びました。



↑川添町長に受賞報告したメンバーたち



↑認定証を取得し、地域防災貢献を志す隊員

椿妃隊が応急手当指導員認定証取得 救命率向上を目指す

防火広報活動などを中心に活動している長島町消防団女性消防隊員（椿妃隊）が応急手当に関する基礎知識や実技、模擬講習などを計24時間かけて受講し、2月19日に応急手当指導員認定証を取得しました。

今後は消防機関が行う町民を対象とした救命講習の指導を行うことができます。

交付を受けた西崎ゆかり隊長は、「町の救命率向上のために貢献していきたい」と力強く抱負を述べました。